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野田新代表は直ちに民意を問え！  2011/08/30 06:00 

 海江田・前原よりは「マシ」程度の存在 

  

  保守のイメージだが行動が伴わない 

  どうする市民の党への巨額献金問題 

  
 民主党の新代表に選出された野田佳彦氏は、立候補した五人の中では一番まともだと評価する声が日本軍の中にも多いよう

だ。しかし、異論はないがおかしな期待は禁物だということを肝に銘じたい。正直言って、今の民主党所属の議員のなかで、総理

大臣有資格者は参議院議長の西岡武夫氏一人だけだと思う。 
  
 野田氏は鳩山内閣で財務副大臣、菅内閣で財務大臣を務め、反日政策に諌言することもなく、靖国参拝を自粛しようと決まれ

ば素直に従った。Ａ級戦犯に対する認識は正しいので、保守派の中にはこれを評価する人も多いようだが、あくまで個人の信条

であって、党人として閣僚としてそれを行動に移すことはなかった。その意味で、正に「共同正犯」だと断じる。 
  

早く民意を問え！ 

 
2009/7/14麻生内閣不信任案賛成討論 

内閣不信任決議案に関する反対討論 - 細田博之 [1/2] 
内閣不信任決議案に関する反対討論 - 細田博之 [2/2] 

  
 彼が保守政治家で、一部、首相として靖国参拝するのではという声が上がっているようだが、彼にそのような決断力と行動力が

備わっていれば、とっくの昔に仲間と共に民主党を飛びだしていただろう。 初から冷水ばかり浴びせるのも気が引けるが、前原

氏や海江田氏が選出されるよりはマシ、その程度の存在だと思う。 
  
 で、意外と見逃されている事実の一つに、前原代表のときのニセメール事件がある。2006年、永田議員が掴んだ情報を国会

で追及することに「ゴー」を出したのはほかならぬ当時国対委員長だった野田氏だ。そして当の永田議員に議員辞職を促し、前

原代表と主に辞任で決着したが、その後に永田議員が自殺している。ウキペディアには「いやー、いろいろあったけど墓場まで持

っていくしかねぇな」という野田氏の言葉が今も掲載されている。 
  

韓国民団の選挙協力に感謝 
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2009.10.11 千葉市の中央公園で、「韓日」友好の催しとして行われた 

「マダン祭」にて。野田佳彦議員の挨拶より抜粋「8月30日の衆議院選挙 
におきましては、千葉民団の皆さんの力強いご推挙をいただき、力強 

いご支援をいただきましたことを、心から御礼申し上げたいと思います。」 
  

 動画を掲載したが、2009年麻生内閣不信任案に賛成の立場で演説したのが野田議員で、直前の地方選で勝利したことを前

提に「自民党政権は不信任された、民意を問え」、と迫ったのはほかならぬ野田議員だ。（この時の細田幹事長の反対討論が民

主党政権への不安を見事に指摘していたのでテキストリンクした）。同じ言葉をそっくり返したいと思う。組閣したら直ちに民意を

問え！と。 
  
 そして2009年の総選挙で民主党が大勝して、野田氏が千葉民団に選挙協力に謝意を表しているのが次の動画だ。ここで良識

ある人は驚くべきなのだ。公職選挙法137条3項には、選挙権・被選挙権を持たない者の選挙運動を禁じているから、これは明

らかに違法行為なのだ。これを自民党政権時代も厳しく取り締まらなかったことも甘いと責められてしかるべきだが、今では堂々

と民主党はこのお礼に外国人参政権付与を表明して恥じないという始末だ。 
  

暴力団関連企業からの献金 

 
西田昌司 平成23年3月4日参議院予算委員会質疑 

  
 野田総理大臣が誕生して、例えば尖閣の処理は誤りだったと詫びて、ビデオの全面公開に踏み切るだろうか。あるいは文字通

りどさくさ紛れに菅がみとめた朝鮮高校無償化凍結解除を白紙撤回するか。さらには、テロ政党と言われる市民の党・めざす会

への党の巨額献金が、民主党の政党助成金（国民の税金）が草志会経由でなされた事実を「遺憾表明」した上で調査し、処罰を

約束するか、慎重に見極めたいと思う。 
  
 繰り返すが、組閣直後に民意を問うため解散総選挙に踏み切ったら、ここまで述べてきたネガティブなコメントを返上して「良く

やった」と褒めるつもりだ。以下、発売中の週刊ポストが「松下政経塾に総理の器なし」というタイトルで特集をしていたので、一部

を紹介した。 
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  ・眞悟の時事通信  平成23年8月30日 欠落の代表選、野田佳彦君を、悲しむ 
  

 
 週刊ポスト2011.9.9号「松下政経塾に総理の器なし」 

の見出しページ（クリックでHP） 
  

 ステイタスは「直衆」「直首」 

 （前略）なぜ松下政経塾では脇の甘い議員たちが量産されてしまうのか。 
  
 同塾は、「国家百年の計」を持った政治家を送り出すべく、松下幸之助が私財70億円を投じて79年に設立した。神奈川県茅ヶ

崎市に6000坪の敷地を持つ4年制の政治家養成機関である。授業料は無償。逆に「研修資金」として、寮生活が義務づけられ

る1年目は月20万、2年目からは月25万円の給料が支払われ、加えて年間100万円以上の活動資金もある。 
  
 朝6時起床。ラジオ体操に始まり、清掃、海辺のランニング、塾是唱和の後、講義や研修に臨む。政治学などの講義はあるもの

の、政治家とての下地となる知識を学ぼうとする塾生は少ない。 
  
 多くの塾生たちの頭にあるのは、何より「政界へのコネクション作り」である。『松下政経塾とは何か』（新潮新書）の著者でジャ

ーナリストの出井康博氏がいう。 
「日本新党ブームで塾出身の議員が増え、塾生たちは政党の公認を得ようとOBの先輩議員との関係作りにばかり精を出すよう

になった。結果、政経塾は“政治家予備校“になりはててしまった」 
  
 塾生たちのステイタスを示す称号として、「直衆」（ちょくしゅう）「直首」（ちょっくび）がある。前者は地方議員などの下積みを経ず

に直接代議士に当選すること、後者は、直接自治体の首長になることを指す。  

「どじょうの政治」に 

隠された本当の意味！？ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  
 塾生0Bがいう。「塾生の傾向として、下積みを嫌い、一刻も早く脚光を浴びたいというタイプが多い。結局、大政党の公認を得

て国政選挙などの候補者になった人間の勝ち、という塾内の空気をよく表わした言葉です。塾生はライバルであっても同志では

ない。だから政治家になっても共闘できないわけです」 
 彼らが一番熱心に競うのは、もちろん政策ではなく演説の能力だ。 
  
 「地盤も看板もカバン（資金）もない政治家志望者が有権者を惹きつけるには言葉の力しかないと塾生は皆考えている。だか

ら、塾生や0Bたちは決まってものすごい量の街頭演説をこなす。しかし、主張する政策を実現する術を学んでいるわけではな

い。それが“口先だけ”“パフォーマンス先行”といわれる所以かもしれない」（前出・OB） 
  
 創立者・松下幸之助氏の元秘書で塾の運営に長く関わってきた江口克彦・参院議員が語る。 
 「幸之助は学間より人間観一を身につけることを重視していたが、今の政経塾出身の議員を見ると、天下国家より我が身の出

世大事になっている。結局、幸之助が政経塾に期待していた人間観や志を体得する人物は育たなかったといえる」 
  
 しかし「予備校」としてはよく機能した。その結果が政治のこの体たらくだ。（後略、週刊ポスト2011/9/9 P34から抜粋） 

  

"ドジョウ" 内閣打倒宣言  
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西田昌司 野田首相誕生でも同じ  

------------------------------------------------------- 

室伏、世界陸上初めての「金」  

  
動画 世界陸上2011韓国テグ大会 男子ハンマー投げ 室伏金メダル！ 

--------------------------------------------------------- 

やっぱり小沢VS反小沢か？ 
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読売新聞8月30日4面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

野田氏は撤回しろ！ 

 
 産経新聞8月30日30面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
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タグ： 民主党代表選  野田佳彦  反小沢結集  Ａ級戦犯  共同正犯  財務大臣  ニセメール事件  国体委員長  永田議員  

自殺  民団  選挙協力  公職選挙法違反  外国人参政権  政党助成金  市民の党  巨額献金  草志会  解散   

  ・中野拉致担当相が「断固反対」 朝鮮学校無償化に抗議 事前報告なし 
  ・松本外相は菅首相の「思いつき」指示否定 朝鮮学校無償化 
  ・朝鮮学校無償化、民主党拉致対策本部も抗議 菅首相「多忙」と面会断る 
  ・「拉致解決する気全くなかった」 朝鮮学校無償化の審査再開、家族会落胆  
  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(83) 

コメント(83) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/30 06:08Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経 【主張】 

 
野田新代表 やはり早期解散こそ筋だ 信を失った民主党は出直せ 

 
 野田佳彦財務相が決選投票の末に、民主党新代表に選ばれた。未曽有の国難克服の

先頭に立つと明言した。日本の危機を乗り切るために全力を挙げてもらいたい。 

 
 だが、問題は既に国民の信を失った民主党の体質と構造にある。マニフェスト（政権公

約）見直しを例にすれば、見直しに慎重な小沢一郎元代表のグループを抱えているかぎ

り、確固たる方針は決められないだろう。 

 
 野田氏は「怨念を超えた政治」と繰り返しているが、「水と油」の主張をどうやってとりまと

めるのか。マニフェストの破綻を認めた時点において政権政党の正当性は失われたので

ある。もう一度、練り直して国民の信を問うことが野田氏の 大の責務である。 

 
 ◆政権継続が政治空白だ 

 
 野田氏は当選後の会見で、「基本的には政治空白を作れる状態ではない。解散はそも

そもできる状況にはない」と当面の解散に否定的な見解を示したが、国民の審判を仰ぐこ

とは、議会制民主主義の基本である。 

 
   

 

2011/08/30 06:08Commented by 花うさぎ さん 

「被災地での国政選挙の実施は困難だ」という理由も、既に大震災からの復興を争点とし

た仙台市議選が２８日に投開票され、さらに岩手県知事選も行われていることを考慮する

と筋が通らない。 
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 政権交代前の民主党は、自民党が首相を１年ごとに交代させて政権を維持してきたこと

について、「たらい回し」だと厳しく批判してきた。「次期政権は選挙管理内閣」などと解散

総選挙を重ねて求め、麻生内閣時には異例の解散要求決議案を衆院に提出したことを

忘れたのか。 

 
 政治空白についても、国家の基本政策すらまとめきれない民主党が政権を担っている

こと自体がその深刻さを増している。 

 
 ただ、野田氏の手腕を否定するわけではない。党内 大勢力を率いる小沢氏が推した

海江田万里氏の勝利を阻止したことで、小沢氏による「傀儡（かいらい）政権」や古い政治

への逆戻りは回避したといえる。 

 
 また代表選に先立ち、野田氏は終戦の日の記者会見で、いわゆる「Ａ級戦犯」は戦争犯

罪人ではないとの認識を改めて表明し、Ａ級戦犯合祀（ごうし）を理由に首相が靖国参拝

を行わないという考え方は「論理が破綻している」と強調した。 

 
 集団的自衛権行使を肯定し、外国人参政権付与には反対などの考え方を過去に示して

きた。これらを実際の政策として打ち出せるかどうかを注目したい。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110830/stt11083003030002-n1.
htm 
 
・納得の社説です。  

2011/08/30 07:36

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
朝鮮学校無償化断固反対！ 文科省前抗議街宣 【東京支部】 

 
菅直人の 後っ屁「朝鮮学校無償化」 を粉砕するぞ！ 
北朝鮮による国家テロに加担する反日勢力を叩きつぶそう！ 

 
 日本人拉致事件など北朝鮮による国家テロ事件が未だ解決していない状況で、朝鮮と

強いつながりを持つ菅直人前総理は 後っ屁よろしく朝鮮学校無償化の手続きを開始す

ることを決定しました。 

 
 朝鮮学校における反日教育の実態、現在覚せい剤の密輸などの罪で国際指名手配を

受けている曹奎聖容疑者（元下関朝鮮初中級学校長） 、日本人拉致実行犯辛光洙容疑

者の共犯者金吉旭（元大阪朝鮮民族学校校長） 問題などなど朝鮮学校を巡ってはその

教育内容や凶悪犯罪問題だけではなく、学校長などの職員に相当する者たちが金正日

の直裁を経て任命されるなど、朝鮮総連と同じくテロ国家北朝鮮の出先機関としての側

面があります。 

 
 こうした諸問題を無視して（彼らの言うところの） 民族教育という名の反日教育を日本国

民の税金を使って運営するなど、まともな国家としてはありえない話です。在特会はこの

問題において断固反対の姿勢を表するために、担当省庁の文科省に対し朝鮮学校無償

化を認めないように抗議の声を直接届けます。 

 
【日時】 平成２３年９月２日（金） １１：３０～１３：００ 
【場所】 文部科学省前 
      東京メトロ銀座線 虎ノ門駅 ６番出口すぐ 
地図 http://p.tl/m7Ga  
 
【生中継】 ニコニコ生放送にて１１：３０より中継予定 

http://live.nicovideo.jp/gate/lv61949394  
【注意事項】 雨天決行 国旗やプラカードなどの持参大歓迎 当日は撮影が入りますので

各自対応をお願いします 現場責任者の指示に必ず従ってください 
【現場責任者】桜井誠 （在特会会長） 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 東京支部 
【問い合わせ】 在特会東京支部メールアドレス 

zaitokutokyo@gmail.com  

 

2011/08/30 08:31
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2011/08/30 08:51Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。。 

 
テレビを見ると丁度、オズラが出ていた。 
組閣の話で新鮮味はない。 

 
＞野田首相、誕生へ 新政権 政策課題 
産経新聞?8月30日(火)7時58分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110830-00000097-san-pol 
 
新聞社の中ではまともな論議であろうか。 

 
＞2011年 08月 29日 20:06 JST ロイター 
http://jp.reuters.com/article/topNews/idJPJAPAN-22916220110829 
ロイターは党内融和と与野党の連携が引き続き大きな課題となりそうだ。 
と、説いている。 

 
それにしても、管追放の原因は？ 
何なんだろう。 

 
ノブタ氏に決まって安心とはならない。 
より、危険が増したと気を引き締めるべきだ。 
何しろ、管の後継者なのだから。 

 
 

 

2011/08/30 09:00Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110830/plc11083003020001-n1.
htm 
 
今朝の産経の７面「正論」です。大変な事を行っているのでは有りません。独立国家として

当然の事をしなさいと云っているだけです。野田代表、総理大臣になったら、速やかに、

靖国神社を参拝してください。時間を置くと、又、韓国、中国ががたがた言いますから、

即、参拝に上がり機先を制しましょう。 

 
管の突然の朝鮮学校授業料免除手続を再審議開始、此れも、野田さん、貴方が放ってお

くと、貴方の命取りになりますよ？  
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花うさぎさん 野田新政権の政策課題について。 

 
＞杏林大学名誉教授・田久保忠衛  
野田新代表、安保危機どうする 

2011.8.30 03:00  
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110830/plc11083003020001-n1.
htm 
＞５人の候補者の記者会見でのやり取りは、（１）復興と増税（２）経済政策、原発・エネル

ギー政策（３）マニフェスト（政権公約）見直し、国会運営（４）大 連立、党運営（５）小沢氏

の処遇－の５問題に限定されていた。国運を担うことになる候補者に外交・防衛に関する

見解を質そうとしない日本のジャー ナリズムにも相当、問題がある。 
＞東日本大震災と原発事故に対応できず迷走を続けてきた戦後日本の体制に問題はな

いのか。震災直後の自衛隊と米軍の支援 がなかったら、この国はどうなったのか。自衛

隊は災害対策のための存在なのか。 
＞８月２４日に中国の漁業監視船２隻が日本領海に初めて侵入した。政治が動き の取れ

ないお粗末な日本の意図を探ろうとした中国の試みと解釈するかどうか。 
（抜粋引用終わり） 
戦後日本の体制とは憲法9条下の体制である。 
民主党は防衛費削減で国の安全を脅かした。 
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その事に対する反省と対策が問題である。 
代表選挙は尖閣問題の支那の侵略が第一の焦点であろう。 
小沢問題や増税問題は卑小な問題である。 
民主党が下野すれば何の問題も生じない。また、増税問題は 
先の参議院選挙で否定された問題である。 

 
 

2011/08/30 09:25

Commented by usaginomimi さん 

おはようございます。 
子供の夏休みなどもあり、 
なかなか足を向けられなくて申し訳ありません。 

 
野田氏に決まりましたね。 
とりあえず、他の候補よりは良かったかと思いました。 
が、全体としての事態はぜんぜん「いい」とは言えないですよね・・・。 
花うさぎさまの、正論が、気持ちいいです。 

 
私も野田氏のことをブログに書きました。アドレスはここです。 

http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/201108290000/ 
トラックバックを頂いて参りますが・・ここには、もう、長いこと、 
なぜかトラバできないので・・・今度こそ、成功しますように。（笑） 

 

2011/08/30 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To iza-8057 さん おはようございます。 
 
＞前原になったら、ＴＰＰは確定、在日、同和と関係深い、前原ですから、「外国人参政

権」、極悪法案、「人権侵害救済法」、も通そうとします。 

 
はい。三日連続でたたいたのもそれが背景です。 

 
 
＞それにしても、《日本のマスメディアの酷さはどうにかならぬものか》と、つくづく感じま

す。 

 
本当にどの国のメディアかと疑いたくなりますね。 

 
 
 

 

2011/08/30 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>何しろ、管の後継者なのだから。 
 
御意！菅の仕事をひっくり返すことは望めないと私も思います。  

 

2011/08/30 09:55Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>靖国神社を参拝してください。時間を置くと、又、韓国、中国ががたがた言いますから、

即、参拝に上がり機先を制しましょう。 

 
でも、民主党が政権取っ手から彼は一度も参拝していませんからね。 

 
>此れも、野田さん、貴方が放っておくと、貴方の命取りになりますよ？ 
 
とりあえず、これをどうするかでスタンスがわかるでしょう。  

 

2011/08/30 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>民主党は防衛費削減で国の安全を脅かした。 
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>その事に対する反省と対策が問題である。 
 
するなら大歓迎ですが。 

 
>民主党が下野すれば何の問題も生じない。また、増税問題は 
>先の参議院選挙で否定された問題である。 
 
下野が遠のいたと昨日から頭が痛いです。  

2011/08/30 09:58

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 

>とりあえず、他の候補よりは良かったかと思いました。 
 
それはいえてますね。 

 
>私も野田氏のことをブログに書きました。アドレスはここです。 
 
おっ、拝見します。 

 
>なぜかトラバできないので・・・今度こそ、成功しますように。（笑） 
 
まことに申し訳ございません。 

 
いろいろな人に言われて肩身が狭いです。IZAにいっても改善されないし？  

 

2011/08/30 10:14Commented by kazuyui さん 

おはようございます。 
いつも素敵な情報発信ありがとうございます。 

 
野田さんは増税路線まっしぐらですから、ある意味一番危険な政権が誕生したとも言えな

くないでしょうか。 
保守系陣営から一部賛美されている、靖国参拝や所謂A級戦犯に対する認識などは発

言だけなら何とでも言えるわけで、この程度の認識を有するからと云って評価に値するも

のではありませんし。 
原則、反日軍でなければ、常識なわけで、称賛されること自体が異常なことなのですか

ら。 
民主党は論外としても、自民党も現首脳部のままでは、不甲斐無い政権を打倒することも

儘ならず…期待感なき故、支持率も上がってきません。 
兎に角、増税だけは絶対に阻止しなければ、なりませんね。  

 

2011/08/30 10:34Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
野田氏は、財務省の傀儡ですから、皆さまがご指摘のように増税路線(表向きは財政再

建路線）まっしぐらです。 

 
事実、財務大臣から総理になったアレが、さっそく消費税率アップを打ち上げた事例があ

ります。 

 
また、自民党の中にも増税賛成派が多いので、表だった反対をしない可能性は十分考え

られます。 

 
正に官僚が一番扱いやすい人が総理になったということでしょう。  

 

2011/08/30 10:46Commented by taigen さん 

韓国メディアは前原が勝利しなかったのが悔しいらしく、野田は極右と書いているようです

が、野田が極右ならほとんどの日本人は超極右（笑）ですかね。極右なら左派日教組の

親玉、輿石を幹事長なんかにしてはいけませんね。  
 

2011/08/30 11:09Commented by gabacho さん 

 朝鮮学校無償化手続き再開に抗議を！ 
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 アレが「イタチの 後っ屁」で、朝鮮学校無償化手続きの再開を指示 
したことは、皆様ご承知のことと存じます。 
 このことは、もちろん看過することはできません。新内閣発足の時期を 
逃さず、多くの国民の抗議の声を伝えたく存じます。 
 下記に、拙文と宛先のメールフォームを記しましたので、 
参考にしていただければ幸いです。 

 
 朝鮮学校無償化手続き再開への抗議  

 
 退陣直前の総理が内閣、国会及び国民に対して、なんら事前の説明  
及び合意を得る努力もせずに、しかも唐突に朝鮮学校の無償化手続き  
再開を指示したことに、我が耳目を疑いました。  

 
 昨年の延坪島砲撃事件を機に無償化手続きは停止されましたが、  
それ以降今日までに、果たして事態は改善されたのでしょうか？  
否！金正日あるいは金正恩が謝罪し、犠牲者に補償したという話は  
寡聞にして存じません。  

 
 唯一変わったことと言えば、菅政権の命運が尽きたということだけです。 
何ら議論もせずに合意を得る努力をしないことこそ、国民が菅内閣及び  
民主党に明確につき付けた“ＮＯ！”です。  

 
 それに対して、何ら反省することなく無償化を推進するのであれば、  
新内閣・新政権は国民の信を得られず、退陣を余儀なくされるところからの 
スタートとなり、これからの政権運営は望むべくもありません。  

 
 もし、北や朝鮮総連からの働きかけを受けた場合は、  
拉致被害者が帰還してからテーブルに着く用意があると伝えるべきです。  

 
記者会見の時だけブルーリボン・バッジを着けるだけではなく、  
我が国民・家族の深い悲しみを真に共有できるか否かが、  
新政権の命運を左右します。  

2011/08/30 11:10

Commented by gabacho さん 

 （続きです） 

 
 （※ 民主党以外の各政党に対しては、  

    国会での、厳しい追及をおねがい申し上げます。）  

 
  以上、何とぞ御高配たまわらんことを、希います。  

 
 住所、氏名、メールアドレス 等 

 
----------------------------------------------------------  
 
各府省への政策に関する意見・要望（内閣官房、内閣府、文部科学省）  

https://www.e-gov.go.jp/policy/servlet/Propose  
 
自民党へのご意見  

https://ssl.jimin.jp/m/contact  
 
民主党・ご意見・ご感想はこちらへ  

https://form.dpj.or.jp/contact/  
 
国民新党・国民の声を聞く  

http://www.kokumin.or.jp/opinion/  
 
みんなの党・ご意見はこちら  

https://www.your-party.jp/contact/mail.cgi  
 
たちあがれ日本・ご意見・ご要望  

https://www.tachiagare.jp/contact.php  

 

12野田新代表は直ちに民意を問え！ ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2423315/



2011/08/30 11:15Commented by しばりょう さん 

西田氏 野田政権は、どじょう汚染内閣だ。 
幹事長 輿石なんて耐えられん。 

 
 
西田昌司事務所です。ニコニコ動画にもshowyouビデオレターを「【絆】がんばろう日

本！」さんが投稿されました。是非ご覧下さい。http://www.nicovideo.jp/watch/s
m15458607  

 

2011/08/30 11:54Commented by しばりょう さん 

katayama_s 片山さつき  
自民党本部における総務部会で、自民党として初めて、広瀬民放連会長に対して韓流ド

ラマを震災後、地上波の昼時間に増やした事、韓国では地上波は日本の番組に解禁さ

れてない不公平を民間ベースでも追及するよう要請  

 

2011/08/30 12:26Commented by すずめめだか さん 

野田さん、政治空白を作ってはいけないと解散を否定しましたが、直近の震災以降を主

婦の目から見て政府は全く機能していませんでした。 

 
朝鮮高校無償化報道を見て管の人格に怒りが込み上げました。 
野田さんが保守と言うならばこれを撤回すべきですが到底しないでしょう。 

 
 
 

 

2011/08/30 12:36Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>野田さんは増税路線まっしぐらですから、ある意味一番危険な政権が誕生したとも言え

なくないでしょうか。 

 
財務省は大喜びでしょう。 

 
>原則、反日軍でなければ、常識なわけで、称賛されること自体が異常なことなのですか

ら。 

 
本当、常識ですね。 

 
>兎に角、増税だけは絶対に阻止しなければ、なりませんね。 
 
増税自体を否定するものではありませんが、デフレ環境ではまずいです。今は逆に景気

対策が求められる局面ですよ。 

 

 

2011/08/30 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>正に官僚が一番扱いやすい人が総理になったということでしょう。 
 
ああ～そのものズバリ！ですね。 

 

2011/08/30 12:39Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 
>韓国メディアは前原が勝利しなかったのが悔しいらしく、野田は極右と書いているようで

すが、 

 
ええ～極端ですね。 

 
＞極右なら左派日教組の親玉、輿石を幹事長なんかにしてはいけませんね。 

 
賛成です。輿石はダメでしょう。  
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2011/08/30 12:41Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 

丁寧な抗議文メント宛先一覧、感謝です。 

 
皆さん、ご協力をお願いします。私は在特会の抗議に参加します。 

 
2011/08/30 12:42

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんいちは。 
 

>西田氏 野田政権は、どじょう汚染内閣だ。 
 
おっ、情報ありがとうございます。 

 
氏の追求に期待ですね。 

 

2011/08/30 12:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>広瀬民放連会長に対して韓流ドラマを震災後、地上波の昼時間に増やした事、韓国で

は地上波は日本の番組に解禁されてない不公平を民間ベースでも追及するよう要請 

 
おお～、ついに政治家が動いてくれましたか(^^)。 

 

2011/08/30 12:45Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>直近の震災以降を主婦の目から見て政府は全く機能していませんでした。 
 
野田氏自信は「一生懸命やってきた」と思ってますよ、多分。 

 
>野田さんが保守と言うならばこれを撤回すべきですが到底しないでしょう。 
 
しなかったら「保守」返上、ダメージも大きいです。  

 

2011/08/30 12:52Commented by katachi さん 

民主党が其の座にいる限り、ITネットの目は、厳しい。 
なぜなら左翼であり烏合の衆であるからだ。 
党綱領も無い浮き草集団に何を期待できるのか？ 
誘導したマスメディアの責任を追求する時期は必ず起る。 
フジの大株主に朝鮮（韓国の）株主が２０％超えです。 
民間と言へども公共の電波が他国の民族の意のままになる日本は、国と言えるだろう

か? 
国の電波許認可は、簡単に特亜に乗っ取られる仕組みなのか？規制が働かない仕組み

なのか？アマチュアが無認可でFM放送すれば直ぐに捕まる。だが大手の放送局が偏向

的であろうが、外国勢力に乗っ取られようが野放しではないか。国民が騒いで明るみに出

るケースが多い。 
この状態は、モグラ叩きの様に保守勢力政権が出来るまでは続く。 

 

 

2011/08/30 12:54Commented by yohkan さん 

 
どぜう野田のイラスト掲載ありがとうございます。なーんのひねりもない画像でちょっぴり

お恥ずかしいですが。 

 
野田さんが噂通り、正しい歴史観や国家観をお持ちなら、民主党を崩壊させてくれると信

じます。いや、期待します。そのためには解散総選挙が一番早い。さもないと左派だ右派

だと内ゲバになってますます政府が機能が低下しそうです。 

 

2011/08/30 13:11Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
正に「ドジョウが出て来てこんにちは～」♪状態ですね^^; 
yohkanさん、今日も傑作をありがとうございます。 
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ところで今日が 後となるアレですが、朝日の番記者のツイートより 

 
asahi_kantei 朝日新聞官邸クラブ  
総理番長）菅内閣 後の閣議が終了しました。全閣僚の辞表が取りまとめられ、内閣総

辞職が閣議決定しました。菅首相は 後の日なので、今日はネクタイをしめています。午

後には野田新首相が誕生する予定です  

 
「今日はネクタイをしめてます」…(；一一) 
そう言えば昨日、代表選候補者が全員ネクタイを締めていた中で（当然ですが）ノータイ

のアレが何とも無様に浮いていましたね。 
まあ、 後の 後までこういう人物ですから。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110830-00000051-jij-pol 
 菅直人首相は30日、内閣総辞職に当たって「新内閣において（東日本大震災の）復旧・

復興と（福島第1原発）事故収束に向けた取り組みをいっそう推進されることを期待する」

などとした 談話を発表した。  
 菅内閣では、野党提出の内閣不信任決議案に民主党内から同調する動きが出るなどし

て、政治の混乱が発生した。談話では、「必ずしも十分な対応ができなかった点について

は大変申し訳なく思っている」と陳謝した上で、「歴史がどう評価するかは後世に委ねる

が、私を含め閣僚全員は、その持てる力の全てを挙げて誠心誠意取り組んできた」などと

振り返った。   

 
ご安心を、「稀代の悪首相」として教科書に載ることになるでしょう。 
あと「持てる力の全てを…」の前に「売国に」という言葉が必要ですね＞＜ 
ところで今日の首班指名、みんなの党は白票（！）公明党は自民党の谷垣総裁に投票す

るようです。いずれにしても野田氏が総理でしょうが、どの位接戦となるかが楽しみです。 
他の皆さんも書いておられますが、野田さんは、もう衆議院解散だけやっていただきたい

ですね。  

2011/08/30 13:20Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>党綱領も無い浮き草集団に何を期待できるのか？ 
 
正論です。 

 
>民間と言へども公共の電波が他国の民族の意のままになる日本は、国と言えるだろう

か? 
 
狂るってますよ。 

 
>この状態は、モグラ叩きの様に保守勢力政権が出来るまでは続く。 
 
御意  

 

2011/08/30 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>どぜう野田のイラスト掲載ありがとうございます。 
 
早々のアップ、ありがとうございます。 

 
なーんのひねりもない画像でちょっぴりお恥ずかしいですが。 

 
>さもないと左派だ右派だと内ゲバになってますます政府が機能が低下しそうです。 
 
今でも手が付けられないのですから(^^；。  

 

2011/08/30 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>「今日はネクタイをしめてます」…(；一一) 
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へえ～(^^；。 
 
>他の皆さんも書いておられますが、野田さんは、もう衆議院解散だけやっていただきた

いですね。 

 
本当ですよね。もはや政党としての正当性がありませんから。 

2011/08/30 14:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「A級戦犯」発言で軌道修正＝野田新代表 
 
 民主党代表に就任した野田佳彦財務相は30日午前の閣議後の記者会見で、先に「『A
級戦犯』は戦争犯罪人ではない」との認識を示したことについて、「私は政府の立場なの

で（政府の）答弁書を踏まえて対応したい」と述べ、明言を避けた。中国、韓国などの反発

に配慮し、軌道修正したとみられる。 
  
野田氏は、中韓両国との関係に関して「ことさら歴史認識を振りかざして何か言ってきた

つもりはない。しっかりと韓国も中国も含めてアジアとの関係はウィン・ウィン（相互利益）

の関係でいきたい」と語った。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110830-00000057-jij-pol 
 
・政権運営のためなら自説も曲げる？前途多難か。  

 

2011/08/30 15:13Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
エントリーに動画「西田昌司 どじょう内閣打倒宣言」、テキストリンクで・眞悟の時事通信

「欠落の代表選、野田佳彦君を、悲しむ」を、朝鮮高校無償化関連で四つのテキストリン

クを貼りました。 

 

2011/08/30 15:57Commented by その蜩 さん 

きっぱりと、解散など有り得ないと。 
言ってましたね…。  

2011/08/30 16:03Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
野田の喋り口調が前二人の総理より落ち付いているので安定感がある様に見えるのでし

ょう。 

 
戦国時代に例えるなら、武将間で相手を信じ合ってなどと戯言を言って、勝ち残ってきた

人物など皆無でしょう。 

 
親、兄弟、子供を人質に入れたリスクを背負って巧みに世渡りをしてくるものです。野田新

総理も建前は「「ノーサイド」「全員野球」でも結構ですが、本当にこんなことを考えている

ですかね？ 「頭、悪！」 

 
誠心誠意、日教組のドン、日本解体のアイコン！？ことゾンビ輿石が幹事長を受けるまで

口説くだそうです。もう、めまいがしますよ！飲み会の感じすら務まらないでしょうが！ 

 
こういう今風八方美人手法何て、直ぐに立ち至らなくなるのに、野田も本当に「頭、悪！」

です。 

 
前・海よりはましという程度ですが、自分のノーサイド戦法で墓穴を掘ることが見通せない

のです。 

 

 

2011/08/30 16:52Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん すこし 自説を論じます。  

 
代表選挙と言う、民意を全く反映できない選挙 
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つまり、ノブタ首相に正当性はない。 
現在の衆議院議員も立地が怪しい。 
ノブタが選ばれる状況の理不尽に唖然とする。 

 
立党の観点も変化した。 
1 偽マニフェストが全面的に変更されて、国民の意志を聞くべきです。 
 
2 先の管首相は国政選挙を経ていない。 
ノブタが管を踏襲するのは許されない。 
何故なら、菅は追放されたのである。 

 
３ 早期に衆議院銀解散は根拠のある論説である。 
総理が替わったので解散総選挙すべきです。 

 
４マスコミは政権たらい回しを散々批判していたのに、 
民主党が同じ事をやっても良いと言う事にはならない。 

 
５ 菅直人の献金疑惑と、民主党の公約破りは、 
許されない大罪で、政党を解散するのは当然なのです。 
国民は民主党に解党を求めるべきである。 

 
 

2011/08/30 17:07Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
野田内閣 ダークグレーか、真っ赤な内閣に変身しました。 
民主の中でも、保守の顔していましたが、偽物でした。 
やっと、わかりました。民主の保守系も、この程度だということ、 
党 飛び出すはずないですね。 
3党合意どうするのでしょう。 
もうオ先が見えています。 

 
幹事長に輿石氏内定 
 野田佳彦新首相は３０日午後、党本部で民主党の輿石東参院議員会長と会談し、幹事

長就任を打診。輿石氏はこれを受け入れ、就任が内定した。  

 

2011/08/30 17:27Commented by katachi さん 

誰がやっても、赤色フィルターの掛かった人材で締められている民主は、綱領も無い烏合

の衆とは言え共通項は赤色です。 
何をやらかすか解らない連中です。 
奴等が与党から消えるまで目を光らせ、悪法は潰す覚悟で見張りましょう。 
支那も共産党のやり方に目を光らせ民衆の抗議デモが絶えない現実は、妙に日本と同じ

である事が似て非なるものなのか不思議な感じである。  

 

2011/08/30 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>きっぱりと、解散など有り得ないと。 
>言ってましたね…。 
 
そうそう行き詰まるけどその場合は内閣総辞職？。 

 
解散については「ウソ」もＯＫが習わしなので(^^；。  

 

2011/08/30 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>ゾンビ輿石が幹事長を受けるまで口説くだそうです。もう、めまいがしますよ！ 
 
内定の速報聞いて気絶しました。頭に来ていまから水割りダブルをガブガブやってます。 
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>前・海よりはましという程度ですが、自分のノーサイド戦法で墓穴を掘ることが見通せな

いのです。 

 
「よ～～～～い」でいきなりフライイングのような気が(^^；。  

2011/08/30 17:33

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 

>菅直人の献金疑惑と、民主党の公約破りは、 
>許されない大罪で、政党を解散するのは当然なのです。 
>国民は民主党に解党を求めるべきである。 
 
大賛成です。跡形もなく消去したいですね。  

 

2011/08/30 17:35

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>民主の中でも、保守の顔していましたが、偽物でした。 
 
もう、保身に走っちゃいましたね。 

 
あの男に170億任せるとは、日教組が驚喜しているかも。 
 
>もうオ先が見えています。 
 
自民はむしろこれで戦いやすくなったでしょう。一挙に失望感が拡がりました。 

 

 

2011/08/30 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>奴等が与党から消えるまで目を光らせ、悪法は潰す覚悟で見張りましょう。 
 
御意！ 

 
>支那も共産党のやり方に目を光らせ民衆の抗議デモが絶えない現実は、妙に日本と同

じである事が似て非なるものなのか不思議な感じである。 

 
言われてみるとその通りですね。 

 

2011/08/30 17:45Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 現状報告です。やや押し気味でしょう。 

 
「野田新代表は 民意を問え」で検索すると、 
当ブログが真先に出てくる。 
一番は気分爽快です。 

 
※早期解散求めているのは、 

 
＞自民党 大島幹事長 
2011.8.28 18:46 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110828/stt11082818480014-n1.
htm 
 
＞みんなの党  江田憲司 
2011年08月29日16時03分    
http://news.livedoor.com/article/detail/5819378/ 
 
※新聞では、産経新聞、毎日新聞。 

＞【主張】野田新代表 やはり早期解散こそ筋だ 
 信を失った民主党は出直せ 
2011.8.30 03:02 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110830/stt11083003030002-n1.
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htm 
 
＞社説：野田民主党新代表 「もう後はない」覚悟を 
毎日新聞 2011年8月30日 2時30分  
http://mainichi.jp/select/opinion/editorial/news/20110830k0000m07014
3000c.html 
 
 

2011/08/30 17:52

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
輿石こそ、民主党の本当の顔かもしれません。 

 
國民は、エイリアンかと、とまどうでしょう。 

 
マスコミも、露出させないよう、注意するでしょうね。 

 
進次郎を露出さえないのと、正反対の意味で。 

 
松下政経塾って、左翼だったのか。知りませんでした。 

 
松下村塾と日教組の組み合わせ、絶妙のバランスですが、ほんま 

 
反吐が出そうです。 

 
日教組も、日教組塾でも、開いて好きなような教育したら いいと思います。見てみたいで

す。朝鮮学校の教育がわかるような気がします。  

 

2011/08/30 17:53Commented by matacyann さん 

野田にしてやられたようです。 
幹事長が輿石だと！！ 
解散に向け自民党、立ち上がれ日本は突っ走ってほしいですね。  

 

2011/08/30 18:02Commented by 燃える赤ヘル さん 

始めまして。 

 
いつも勉強させて頂き、有難う御座います。 

 
新首相に野田が決まった様ですね。 

 
西村眞悟先生曰く"松下出世塾"出の首相が誕生するなんて、 早世も末ですね。 
 
確かに国家観や愛国心も大切だと思います。 

 
野田も菅と共同正犯なのも事実です。 

 
しかしそれよりも、ロクに仕事もした事ない、世間知らずの"松下出世塾"出のボンクラ(ま
ともな出身者はほんのひとつまみ)に何が出来るんでしょうかね？ 
 
真面目に働くのが馬鹿らしくなりますよ。 

 
よく"現代の龍馬現れよ"なんていいますが、当時と違って選挙がある現代では絶望的で

すね。 

 
もし解散があるなら是非 
･石原慎太郎氏 
･田母神俊雄氏 
･櫻井よしこ氏 
･高岡蒼甫氏 
･津川雅彦氏 
･一色正春氏 
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･青山繁晴氏 
･中野剛志氏 
･三橋貴明氏 
･関岡英之氏 
･村田春樹氏 

etc… 
 
が大量出馬してくれる事を強く希望します。 

 
長くなって申し訳ありませんでしたが、たまにコメントさせて頂きますので、宜しくお願いし

ます。  

2011/08/30 18:12

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  毎日新聞の例。姑息な記事を笑い飛ばす。 
＞社説：野田民主党新代表 「もう後はない」覚悟を 
毎日新聞 2011年8月30日 2時30分  

http://mainichi.jp/select/opinion/editorial/news/20110830k0000m07014
3000c.html 
＞重ねて指摘したいことがある。歴史的な政権交代から間もなく２年。これで３人目の首

相となるということだ。ところが代表選では、鳩山、菅両政権がなぜ失敗したのか、有権者

の期待が失望に変わったのはなぜか、その総括も反省も野田氏らの口からは聞こえなか

った。  
＞「早く 衆院を解散し、国民の信を問え」と要求していた。３次補正予算案が成立し、被災

地で選挙が可能になれば解散・総選挙で民意を問い直すべきであろう。 
＞ 「もう後はない」ということだ。野田氏だけでなく民主党全体にその危機意識と覚悟が

必要だ。野党側にも新内閣発足を機に不毛な対立を避け、震災の被災地のことを 優先

に考えた国会対応を求めたい。 
（抜粋引用終わり） 
毎日新聞が前提付きとは言え、早期解散に言及するのは、 
今回の代表選挙が反日グループでは失敗と捉えられているから 
である。 
麻生元首相の動画にも見られたが、反省と気力に欠け、 
反日マスコミもあきらかに映ったからだ。 
「その総括も反省も野田氏らの口からは聞こえなかった。」 
と言う一文がいみじくも表わしている。 
反日が反日を叱咤する例も興味深深である。 
「もう後はない」とのんびりした事だ。（笑） 

 
 

 

2011/08/30 18:20

Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎ様、連投での追伸失礼致します。 

 
自分のP.N"燃える赤ヘル"とは"極左"という意味ではなく、余り強くない地元

プロ野球チームの愛称です(--;)  

 

2011/08/30 18:29Commented by katachi さん 

故松下幸之助の開いた松下政経塾ってろくな人材を輩出していない。 
何を基準に人を選んでいるのか？サッパリ解らん。 
野田氏もそうでしょう。前原氏もそうだ。 
前原氏はやりぱなしの人間の負の評価が高い。 
タイトロープを渡りそうな人間ばかりではないか。 
国や国民を背負っている感じではない。 
一企業を背負うのとは訳が違う。 
故松下氏も日本に禍根を残したようなものだ。  

 

2011/08/30 19:14Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
名前：可愛い奥様[] 投稿日：2011/08/27(土)  
（フジ）関係者ですが、不買、凸電、デモ賛成です。  
私の様な者もいるのです。。。 応援してます。どんどんやって下さい！在に圧されて発言

権は与えられていません。 また大きなネタ？をぶつけて拡散させる腹積もりの様です
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が、  
どうか...どうか... どうぞ負けないで下さい！！  
分散させて撹乱させるのが目的です。固まらせず、散り散りになってしまえば  
たかが 烏合の集（デモ集団） ごときは足並みも揃わず  
鎮火していくに違いないとイギリスの例を例えながら幹部は言いました。  
頑張ってくださいm(__)m  なるべく情報をお伝え致します。 
〔引用此処まで〕 

 
 矢張りフジは乗取られてゐるんですね。幹部の思ふ壺にさせてはなりますまい。  

2011/08/30 19:23

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>「野田新代表は 民意を問え」で検索すると、 
>当ブログが真先に出てくる。 
 
おっ、そうなんですか(^^)。 
 
毎日も早期解散ですか、意外ですね？  

 

2011/08/30 19:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>輿石こそ、民主党の本当の顔かもしれません。 
 
だとするとイメージダウンも甚だしいですね。 

 
>松下村塾と日教組の組み合わせ、絶妙のバランスですが、ほんま 
>反吐が出そうです。 
 
本来からいうと正反対のはずだったのですが？ 

 

2011/08/30 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To harucyannさん こんばんは。 
 
>解散に向け自民党、立ち上がれ日本は突っ走ってほしいですね。 
 
でも、これでやりやすくなりましたよ。 

 

2011/08/30 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん こんばんは。 
 
>西村眞悟先生曰く"松下出世塾"出の首相が誕生するなんて、 早世も末ですね。 
 
ずいぶん塾もイメージを落としましたね。 

 
>よく"現代の龍馬現れよ"なんていいますが、当時と違って選挙がある現代では絶望的

ですね。 

 
しかし出て欲しいです。 

 
>が大量出馬してくれる事を強く希望します。 
 
良いメンバーが揃ってますね。 

 

2011/08/30 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>反日が反日を叱咤する例も興味深深である。 
>「もう後はない」とのんびりした事だ。（笑） 
 
なるほど、そういうことでしたか？  

 

2011/08/30 19:31Commented by 花うさぎ さん 
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To 燃える赤ヘルさん  
 
>自分のP.N"燃える赤ヘル"とは"極左"という意味ではなく、余り強くない地元

プロ野球チームの愛称です(--;) 
 
わざわざありがとうございます。 

 

2011/08/30 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>故松下氏も日本に禍根を残したようなものだ。 
 
こんな筈ではなかったと、あの世で見ていると思いますよ。 

 

2011/08/30 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
 
>たかが 烏合の集（デモ集団） ごときは足並みも揃わず  
>鎮火していくに違いないとイギリスの例を例えながら幹部は言いました。  
 
舐められていますね。頑張りましょうよ！  

 

2011/08/30 19:38Commented by 花うさぎ さん 

・◆たちあがれ日本 メルマガ 

 
8.30■朝鮮学校への高校無償化適用の審査再開に断固抗議する 
 
菅直人首相が8月29日、昨年11月の北朝鮮による韓国砲撃を受け凍結していた朝鮮学

校に対する高校無償化適用の審査手続きを再開するよう高木義明文部科学相に指示

し、文科省が適用に向けた手続きに入ったことに断固抗議し、朝鮮学校を高校授業料無

償化の適用除外とすることを強く求める。 

 
唐突で安易かつ不透明な今回の決定は、政府・与党による日本国民への背信である。 

 
菅前首相をはじめとする多くの民主党議員から拉致事件容疑者親族の関係政治団体側

へ１億五千万円を超える巨額献金、さらに民主党の外交・安全保障調査会北朝鮮分科会

において「北朝鮮への経済制裁の効果は限定的」と対北朝鮮制裁を解除する方針ともと

れる提言を行なうなど、民主党の北朝鮮への「配慮」は異常としか言えない。 

 
これらの心無い振る舞いは、日本国民・拉致被害家族の拉致被害者救出の悲願と政治

への信頼を踏みにじる裏切り行為である。 

 
北朝鮮は砲撃事件前の状態に戻ってなどいない。そもそも北朝鮮本国と総連、朝鮮学校

が“三位一体”となっている実態が明確になっており、朝鮮学校は、単なる教育施設・機関

ではなく「北朝鮮」そのものであることが問題なのである。 

 
日本国内の法律や規則・規律よりも母国・独裁者への忠誠を優先させる教育は、日朝両

国の関係改善の阻害要因であり、我が国の治安にとっても脅威である。 

 
人権第一と言うならば、北朝鮮によって拉致された被害者を救出し、被害者と家族の人

権を守ることが日本国政府の責任であり、断じて朝鮮総連と一体となって反日行為を繰り

返し、北朝鮮の独裁政治を賛美し拉致を肯定する反日教育を行っている朝鮮学校に対し

て日本国民の血税を投入することではない。 

 

 

2011/08/30 19:39Commented by 花うさぎ さん 

朝鮮学校側が、北朝鮮本国や朝鮮総連の不当な支配を排除し、日本国の教育基本法に

のっとったカリキュラムを実行し、教育の内容や財務内容などについて十分な情報開示を

行い、過去の犯罪行為や疑惑への説明責任を果たし徹底した検証がなされない限り、朝
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鮮学校を授業料無償化の対象とすること自体に断固反対する。 

 
野田新首相・新内閣は、ただちに朝鮮学校に対する高校無償化適用の審査手続きを再

開するという前首相の誤った指示を撤回し、日本国民の信頼に応えることを求める。 

 
たちあがれ日本 代表 平沼 赳夫  

2011/08/30 19:39

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
やっぱり出来レースだった、首相、及び 低、党三役は昨日の時点で決まって

いたのでしょう。輿石を何度も何度も口説き落とした？輿石曰く、全員野球のため 終的

に受諾した？ 笑わせるんじゃない！！！酷い、酷すぎる。 

 

 

2011/08/30 19:41

Commented by iza1824 さん 

追伸： 

 
心中御察しします。  

 

2011/08/30 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>心中御察しします。 
 
いえいえ。これでかえって攻め易くなったと思ってます。 

 
ああ～あの顔で幹事長！日教組のドン！。 

 

2011/08/30 20:13Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 
輿石幹事長に前原政調会長？なめてますねー。 
民主党の殆どに言えることですが、特に輿石氏、持論と履歴もさることながら、あれほど

風采が上がらない国会議員も珍しいですね。 
それから、野田氏が政治家を志した理由に関して、こういうのがありましたが 

 
79 ：名無しさん＠１２周年：2011/08/29(月)  
>>1  
＞幼い頃、浅沼稲次郎・社会党委員長刺殺事件のニュースを見て、  
＞「政治家は命がけだ」と親から言われたことをきっかけに、政治家を  
＞意識するようになった。 野田佳彦           
昭和３２年５月２０日生まれ 浅沼委員長殺害事件 昭和３５年１０月２日  
（事件当時、野田さん３才４カ月）  
・・・ちょっと無理すぎね？ 俺の幼少時がバカだったからなのか、  
野田さんがモノスゲー 英才児だったのか。  

 
ちょっと早熟すぎるような気が^^; 
衆院解散が待たれますが、ご祝儀支持率→臨時国会と来てそれからでしょうから、それ

までに、一般の人々にもっと自民党の考えをアピールしていただきたい、そのためにも、

西田議員を始め、自民の活躍に期待です。メディアがやっと解散を打ち出し始めたようで

すが、見方によっては、民主党がまだ勝てると踏んでいるからではないでしょうか？どうも

痛しかゆしです＞＜（考えすぎでしょうか？） 
あと、宇都隆史議員のツイートを置いておきます。 

 
火事場泥棒のように、「朝鮮学校の授業料無償化」の審議再開を進めた民主党。トップが

代わっても、決して期待してはならない。国家解体を目指す左翼政党を解体させるまで、

参議院自民党は戦いの手を弛めないぞ！  

 

2011/08/30 20:52Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 
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帰りがけ、駅売店の「前垂れ」を見て卒倒しそうになりました。 
輿石が幹事長とは、開いた口が塞がりません。 

 
アホ（鳩）→クズ（カン）→カス（前原／怪江田）の順で続くと思ったのが、ノダということで

押し止まったかに見えましたが、ノダもカスでしたね。 
朱に交われば…の諺のとおり、アカの反日に身を落としたのでしょう。 
今まで、ミンシュ党の中にも心ある人はいる…と、思いを巡らすこともありましたが、これで

踏ん切りがつきました。ミンシュ党所属である限り、日本の敵として今後は対峙します。 

 
これで、今後２年、この惨状を甘受し続けなければならなくなったのかと思うと……、「邪

気払い」に６２度のシングルカスクをこれからストレートでいただきます。 

 
 
ところで、本日の趣旨とは異なり、かつ、すでにご存知かと思いますが、いま発売されてい

る週刊文春に２１日のフジデモの記事がグラビアページに載っていたんですね。ネットデ

モの方に焦点を当て、５０００人の参加者と書かれており、局舎前からデモ行進を撮影し

ているフジのカメラも写っていました。中立公正に放送しているというフジのコメントと、５０

００人程度では微々たるもので影響ないだろうなんて記事で閉められていましたが・・・ 

 
 

2011/08/30 21:17

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 西村眞悟氏の代表選所感を紹介します。 

 
欠落の代表選、野田佳彦君を、悲しむ 西村眞悟 

2011.08.30 Tuesday name : kajikablog  
http://blog.kajika.net/ 
 
＞何しろ、我が国では、国防と外交に何の見識も示さずに総理大臣 
になれるのだから。強く言っておきたいが、我が国を取り巻く現在の 
状況下で、国防と外交に何も見識を示さないと言うことは、 
即ち、既に中国に屈服しているということなのだ。 

 
＞従って、この度の総裁選の争点を見られたし。国家と民族の観点 
は何もない。つまり、彼らの存在自体が人として矮小化している。 
これが我が国の与党の代表争いだ。悲しいではないか。 

 
＞「領土を如何に守るか、国民を如何に救うか、国民を如何に育て 
るか」、尖閣、拉致、教育、この 重要問題に全く言及しない者は、 
我が国の公職どころか、そもそも日本国民の資格が無いのではないか。 

 
（抜粋引用終わり） 
尖閣、拉致、教育、この 重要問題に全く言及しない者は、 
そもそも日本国民の資格が無いのではないか。 

 
全く同感です。 
卑しくも日本国首相になろうとする者が 

重要問題に全く言及しないとは如何なる所存か 
どうやって、国民の信を得るのであろうか。 

 
 

 

2011/08/31 00:22

Commented by allco さん 

燃える赤ヘル・・笑えた。 
燃える赤旗と見間違えたんじゃ! 
 

未だ2年続くのかと思うと暗○を望む。 
天に願う。 

 
輿石に幹事長の椅子が。小沢の椅子と一緒じゃ。 
日教組売国が子供もうる。 

 
前原が政調会長？ 
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2011/08/31 02:20Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
アタシんちの男子 Atashinchi no Danshi ep 3 part 3 ← 動画 
 
2分37秒ごろから ワラ人形に「吉田真央」 
さらに「吉」を隠して「田真央」ドアップ。これ浅田真央を意識してるとしか思えない。その

後、五寸釘までガッツリ打たれています。これは遠回しに日本人選手を呪っている映像で

す。フジテレビは日本人の敵です。これは確定的な証拠と思われます！！！ 恥を知れ

フジテレビ！！！！！ 
〔引用此処まで〕 

 
問題動画のURL 
http://www.dailymotion.com/video/x9lh79_yyyyyyyy-atashinchi-no-dans
hi-ep-3_shortfilms 
 
 過去の悪行が次々と暴かれる蛆テレビ。もう完全なる末期症状です。年内に潰れる事

は十分有得ますし、さうなる様に追込まなければ成りません。蛆が潰れれば、その波及効

果は計り知れないでせうね。  

 

2011/08/31 02:43Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
私も酒を煽ってますよ！ 
ゾンビに、前原、平野、樽床？ あり得ません！ 

 
野田は民主党が大好きだと言いました。 
保守的な精神をもっているなら、民主党大好きとは言わないでしょう！ 
センスが悪すぎます。 

 
それに挙党でもゾンビの幹事長は絶対あり得ない選択です。 
ですから、野田はご都合主義、風見鶏ですね。風采が上がらないので「どぜう」と称してま

すが、浅草辺りのどぜう店に失礼です。 

 
私もビジネスマンですが、商売人が人生訓を垂れるのは偽善だと思ってます。 
松下幸之助の出世伝は結局、田中角栄と同様に無学が今太閤に上り詰めたことに対す

る称賛でしかありませんね。 

 
ビジネスをしていると分かりますが、条件闘争で相手を食うのに宗教観や博愛主義はな

いでしょう！第一、人間は争うというのが私は「原罪」だと思ってます。 

 
昔から、偉人、安全神話、巨人軍というのはご都合主義のマスゴミが作りだしているヒー

ロー像です。 

 
松下幸之助が何をした？田中角栄は釈迦の存在か？ 
原子炉は初めから１００％安全か？ 安全神話は誰が作った？マスゴミでしょう！ 

 
結局、日本のマスゴミは自説や記者独自見解がある訳ではなく、記者クラブでのなあなあ

体質を棚に上げて、如何にも偽善的に正論を祝詞まわり、国民を洗脳する諸悪の根源で

す。 

 
 
 

 

2011/08/31 08:14Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
野田氏に「首相になるまではただただ取り込まれた振りをして、首相になったら売国法案

バッサバッサ、教育問題や憲法改正に着手、靖国もちろん参拝」なんてほんの少し希望を

抱いてしまっていた私は…、帰宅後のネットで「輿石幹事長内定」を見て、絶句してしまい

ました。千葉景子法務大臣や辻元氏のときもそうですが、本当にもうこのやり方には「嫌
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悪」してしまいますね。 

 
野田政権になって民主党が「まとも」になったらどうしよう？とも思ってしまいましたが(^
^、もう「打倒！」するしかないですね。 
 
ところで９．４（日）には「家族会・救う会・拉致議連」主催の緊急国民集会があり、政府代

表の登壇もあるみたいですが、政府側はこの集会がある事を把握してるのかなぁ？とも

思ってしまいます。 

 
早く現政権を打倒して、拉致問題に一丸となって取り組み政権になってほしいです。それ

まで頑張らないといけないですね。。 

2011/08/31 08:16

Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん おはようございます。 
 

＞ちょっと早熟すぎるような気が^^; 
 
いくらなんでも？ 

 
＞見方によっては、民主党がまだ勝てると踏んでいるからではないでしょうか？ 

 
我々（反日メディア）が頑張れば大負けはない、と踏んでいるでしょう。 

 
＞国家解体を目指す左翼政党を解体させるまで、参議院自民党は戦いの手を弛めない

ぞ！ 

 
おお～頼もしいですね。  

 

2011/08/31 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>輿石が幹事長とは、開いた口が塞がりません。 
 
ねえ～。反日の親玉ですからね。 

 
>ミンシュ党所属である限り、日本の敵として今後は対峙します。 
 
それがベターですよ。 

 
>週刊文春に２１日のフジデモの記事がグラビアページに載っていたんですね。 
 
へえ～うっかりしてました。 

 
＞中立公正に放送しているというフジのコメントと、５０００人程度では微々たるもので影

響ないだろうなんて記事で閉められていましたが・・・ 

 
よく言いますね、フジも。公平中立って、全然違うじゃないですか？  

 

2011/08/31 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>欠落の代表選、野田佳彦君を、悲しむ 西村眞悟 
 
情報ありがとうございます。 

 
> 重要問題に全く言及しないとは如何なる所存か 
>どうやって、国民の信を得るのであろうか。 
 
本当に国会議員の質が劣化してますね。  

 

2011/08/31 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
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いつもご意見ありがとうございます。 

 
>政治は遊びや語呂合わせではない。 
>国は走りながら護る! 
>これが西田議員には合うと思うな。 
 
あのパワーが頼もしいですね。  

2011/08/31 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
次のエントリーで取り上げました。  

 

2011/08/31 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>保守的な精神をもっているなら、民主党大好きとは言わないでしょう！ 
>センスが悪すぎます。 
 
はい。人選でもセンスのなさがモロに出ていますね。 

 
>如何にも偽善的に正論を祝詞まわり、国民を洗脳する諸悪の根源です。 
 
まったくその通りです。酷すぎますよ。  

 

2011/08/31 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>首相になったら売国法案バッサバッサ、教育問題や憲法改正に着手、靖国もちろん参

拝」なんてほんの少し希望を抱いてしまっていた私は…、 

 
う～ん、騙されてはいけません。 

 
＞本当にもうこのやり方には「嫌悪」してしまいますね。 

 
急に力が抜けたというか、「やっぱりお前もか？」でした。 

 
>政府側はこの集会がある事を把握してるのかなぁ？とも思ってしまいます。 
 
担当はもちろん把握してますよ。 

 
>早く現政権を打倒して、拉致問題に一丸となって取り組み政権になってほしいです。 
 
はい。はやく北朝鮮に特殊部隊を派遣して後継者をかっさらって、拉致被害者と交換、く

らいのことはして欲しいものです。  

 

2011/09/04 10:03Commented by deliciousicecoffee さん 

靖国神社も参拝しないようだし、A級戦犯も犯罪者だとするようだし、行動が伴いません

ね。 
せめて、外国人参政権と人権法案と朝鮮学校無償化などを阻止してほしい。  

 

2011/09/04 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>せめて、外国人参政権と人権法案と朝鮮学校無償化などを阻止してほしい。 
 
いや～、「党内融和」第一なので、それも危ないと思っているんです。 
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